

あゆみ

～挨拶・友情・未来～

『学園運動会を終えて...』



9月28日(土)に開催された令和初の学園運動会。途中、雨に降られましたが、無事に全演目を終えることができました。2年団では、「心を一つに～X人Y脚～」、「三国志～INFINITY JUMP～」、「学級対抗選抜リレー」で学年団1位を目標に、熱戦が繰り広げられました。生徒控えテントでも、一生懸命競技する選手たちに向けて、熱い声援を送る姿が光りました。

◆運動会を振り返って...

- ダンスがとても複雑で、練習の時に最初にマスプロの人のダンスを見て、こんなダンスできるのかなと感じました。特に、パーティーロックのステップは、できるようになるまで時間がかかりました。でも、本番では、一生懸命に間違えずに踊りきることができたので、良かったと思います。X人Y脚では、練習中には何度か転んだけど、本番では転ばずにいけたし、1位にもなれたのでとても嬉しかったです。
- 今回、私はマスゲームプロジェクトに入って教える側になりました。上手に教えることは難しかったけれど、クラスのマスプロは人数が多く、みんなに助けられました。X人Y脚では、最初歩くことしかできなかったけれど、友だちのアドバイスで、速くないけれど走れるようになりました。運動会本番では、X人Y脚もダンスもランドフィナーレも“本気”で“楽しむ”ことができて良かったです。2年生になっての運動会は、去年とは全く違う運動会になりました。
- 運動会プロジェクトやマスゲームプロジェクトとして、本番2か月前から、早目に学園運動会に関わっていて、精一杯準備をさせてもらった。だから、去年のように競争競技で勝つことだけにこだわるのではなく、運動会全体の成功、学級・学年・学校・学園の「わ」がつながり、広がることを願って練習に取り組んできた。朝早くに起きて弁当をつくってくれた親には、感謝の気持ちで一杯だ。自分もみんなも一丸となって頑張ってきた結果、今年の運動会は、大成功に終わったと思っている。
- 夏休みから、マスゲームプロジェクトと運動会プロジェクトに参加したが、その大変さにすごく驚いた。去年は何気なくやっていたダンスも、生徒会種目も、全部夏休みから計画していたと知ると、自分も「プロジェクトの一員として頑張らないと!」と思った。練習では、3年生の意見を聞きつつ、1年生に分かりやすく教える大変さを知ったり、自分たちの行動の遅さや効率の悪さを注意されたり、すごく大変だった。それでも、本番では、学園が一丸となって、「本気」で、全種目に取り組めたと思う。



【心を一つに～X人Y脚～】



【三国志～INFINITY JUMP～】



【学級対抗選抜リレー】

◆クラスみんなに...

2年1組

- 最高の思い出を一緒に作ってくれてありがとうございました。文化祭や送別芸能祭、これからもよろしくお願いします！
- 私の出た三国志では、記録は残せなかったけど、X人Y脚と選抜リレーで成果を出してくれてありがとう。練習をみんなで頑張ってきて良かったです。



【運動会後の集合写真：2-1】

2年2組

- 中学2年生の運動会をこの2年2組というチームのみんなで一丸となって競い合うことができとても楽しかったです！来年クラスが変わっても競い合えることを楽しみにしています！！
- 2-2のみんなのおかげで、とても楽しい運動会になりました。ありがとう！！2-2最高！



【運動会後の集合写真：2-2】

2年3組

- 2年生の運動会お疲れさまでした！三国志の優勝すごうれしかった。X人Y脚もリレーもお疲れ様。このクラスで運動会を迎えることはもうないけど、すごく楽しかった。ありがとう！2-3最高だ！！
- 来年は、最後の運動会だから、今年以上に本気で取り組もう！



【運動会後の集合写真：2-3】

◆次年度の中学校生活最後の運動会では...

- 今年から始まった“ソーラン節”を先輩たちからしっかりと受け継いで、先輩たち以上の演技をできるようにしたい。
- 今年の3年生のソーラン節のような全員が本気で踊るくらい頑張って、最後の運動会を成功させて、楽しみたい。



【グランドフィナーレ】



【3年生のソーラン節】

- 今までの先輩たちの気持ちを伝統として受け継ぎ、自分たちの代で、誰にも負けない、超えることのできないものを創り上げたい！自分が感動できるくらい、真剣に取り組みたい！
- 3年間、もっと言えば小学校からの9年間の締めくくりの運動会となるので、悔いの残らない一生の思い出になるような運動会にしたい。
- 次が中学校生活で最後の運動会となる。学園の頂点の学年になるからこそ、正真正銘の主役として、これまで出した力が100%なら、来年は120%の力を出す！